

COMMUNIQUE DU SYNDICAT DES PHARMACIENS DES HAUTES-PYRENEES

SERVICE DE GARDE DE NUIT ET DECONFINEMENT

Le confinement a modifié notre rythme de vie à tous et l'organisation des journées a changé, tant pour les personnes confinées que pour les professionnels en activité. Tout est plus compliqué au quotidien.

Pour assurer la continuité des soins pendant le confinement, les horaires de garde de nuit ont été modifiés depuis le 6 avril. Cet allègement des horaires d'ouverture était nécessaire pour accueillir le public dans les meilleures conditions, répondre à la multiplication des appels téléphoniques et effectuer de nombreuses livraisons à domicile.

Avec le début du déconfinement, de nombreuses entreprises vont recommencer leur activité et la vie quotidienne va progressivement reprendre son rythme.

**Le service de nuit pour Tarbes reprend son organisation habituelle :
à compter du lundi 11 mai, après 19h30,
il faut se rendre au commissariat pour
accéder à la pharmacie de garde.**

ATTENTION : l'épidémie de COVID19 sévit toujours, les conditions de travail et d'organisation compliquées. Il est possible que les horaires d'ouverture de votre pharmacie soient modifiés. Merci de votre compréhension.